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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM PRIMEIRO DE AGOSTO DE DOIS E DEZENOVE. 

 

Ao Primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às dezenove horas e quinze 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador Milton 

Euzébio de Oliveira e secretariado pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a ausência do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha e a presença dos demais edis. 

Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário 

para leitura da ata da 24ª Reunião Ordinária. Em única votação, a ata foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. O Presidente passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 252/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento ao Requerimento nº 

81/2019 da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. 

Ofício 256/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento ao Requerimento nº 85/2019 do 

Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. Ofício 257/2019, do Gabinete do Prefeito, em 

atendimento aos Requerimentos nº 66 e 77/2019 da Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 

259/2019, do Gabinete do Prefeito, encaminhando em anexo, mensagem de veto total, ao Projeto de 

Lei 547/2019. Ofício 264/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento ao Ofício nº 306/2019 da 

Câmara Municipal de Carandaí. Ofício 271/2019, do Gabinete do Prefeito, em atendimento as 

Indicações nº 138/2019 da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, e nº 157/2019 do 

Vereador Eder Damasceno Silva. Correspondência da CEMIG, esclarecendo informações 

solicitadas pelo Presidente da Câmara Municipal, à respeito da iluminação pública, recolocação de 

cabos de baixa tensão, e aumento de potência de transformadores instalados na Comunidade do 

Moreira. Correspondência da CEMIG, esclarecendo informações solicitadas pela Vereadora Maria 

da Conceição Aparecida Baêta, à respeito da distribuição de energia elétrica em Praça do Distrito de 

Pedra do Sino. Correspondência da CEMIG, esclarecendo informações solicitadas pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa, à respeito da execução da obra em Rua do Bairro Rosário. 

Correspondência via e-mail, de Cidadã, relatando a situação de conservação da Praça Municipal 

Vô Costa, no Bairro Estação. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à 

disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou 

Veto Total, ao Projeto de Lei 547/2019, À Comissão Especial, Vereadores Aécio Flávio da Costa, 

Eder damasceno Silva e Maria da Conceição Aparecida Baêta.  Encaminhou a Correspondência 

sobre a situação de conservação da Praça Municipal Vô Costa, no Bairro Estação à Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana.  SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 552/2019 – Dá denominação à 

estrada que liga o Distrito Hermilo Alves à localidade de Ponte Grande e dá outras providências. 

Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Indicação 

178/2019, do Vereador Valério Domingos de Sousa, apontando a necessidade de colocação de 

braços e luminárias na Comunidade do Pessegueiro. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 179/2019, do Vereador Valério Domingos de Sousa, 

apontando a necessidade de equiparação de vencimentos de técnicos em enfermagem.  

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 180/2019, do 

Vereador Valério Domingos de Sousa, apontando a necessidade de verificar-se a possibilidade do 
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Tombamento da Capoeira em nosso Município. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 181/2019, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 

apontando a necessidade de melhorias em rede de esgoto em Rua do Bairro Olaria. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 182/2019, da 

Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de iluminação pública 

em Rua do Bairro Nossa Senhora do Rosário. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Requerimento 91/2019, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, 

solicitando ao Executivo, informações para fins de esclarecimento em relação ao Projeto de Lei 

2174/2019. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 92/2019, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, solicitando ao Executivo, 

informações para fins de esclarecimento com relação ao Projeto de Lei 2175/2019. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 93/2019, do 

Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, solicitando ao Executivo, informações ao Conselho 

Fiscal do CARANDAÍPREV. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Requerimento 94/2019, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, solicitando 

informações à Superintendente do CARANDAÍPREV. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Requerimento 95/2019, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, requisitando à Presidência da Câmara Municipal, que sejam convidados os arquitetos e 

engenheiros do município, para avaliação do Projeto de Lei Complementar 188/2019. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 96/2019, da 

Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, requisitando à Presidência da Câmara 

Municipal, que solicite ao Executivo, informações sobre o cumprimento da Lei Municipal 

2191/2015. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Moção 

12/2019, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, a ser encaminhada à equipe da "Feira de 

Saúde" desenvolvida pela Igreja Adventista do Sétimo Dia de Carandaí. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Moção 13/2019, do Vereador Osmar 

Severino de Souza, a ser encaminhada à família do Senhor "José Mário Domingos", mais 

popularmente conhecido como "Barriguinha".  Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Ofício 311/2019, do Vereador André Luiz de Melo, justificando 

ausência na 24ª Reunião Ordinária em 08/07/2019. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando-se a 

ausência do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha e a presença dos demais edis. O Presidente 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte horas e quarenta minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 

Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 
 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 01de agosto de 2019. 
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